

ENTORNO

El TAD completa su renovación con mayoría femenina por primera vez

La comisión directiva del CSD ha aprobado hoy el nombramiento de los nuevos miembros del Tribunal Administrativo del Deporte, que debe pronunciarse sobre el adelanto electoral de la Rfef.

Palco23
25 feb 2020 - 14:50



Renovación en el Tribunal Administrativo del Deporte (TAD), con un fuerte mensaje social. El organismo estará formado por primera vez en su historia por más mujeres que hombres (cuatro frente a tres), después de los cambios que ha aprobado hoy la comisión directiva del Consejo Superior de Deportes (CSD).

El ente gubernamental ha escogido a Beatriz Rodríguez Villar, Eva María Fernández, Pilar Juárez y Santiago Areal como los nuevos integrantes del TAD. Los dos primeros han sido propuestos por las federaciones, mientras que los dos últimos asumen el cargo a propuesta de la secretaria de Estado y presidenta del CSD, Irene Lozano.

Beatriz Rodríguez es abogada del Consejo de Estado y licenciada en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas-ICADE, con una carrera desarrollada en distintos

1/2

<https://www.palco23.com/entorno/el-tad-completa-su-renovacion-con-mayoria-femenina-por-primera-vez>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

ministerios. Eva Mari a Ferná ndez, con idéntica formación, actualmente ejerce en el ámbito universitario.

Pilar Juárez Pérez es doctora en Derecho por la Universidad Nacional de Educació n a Distancia (Uned) y licenciada en Derecho por la Universidad de Málaga. En la actualidad es profesora Titular de Derecho Internacional Privado de la Universidad Carlos III de Madrid. Santiago Areal Luden a, por su parte, es profesor de Derecho Internacional Privado de la Universidad Carlos III de Madrid.

Sus incorporaciones se producen en sustitución de María Lidia García Fernández, Manuel Delgado, Koldo Irurzun y Julia Calvo Treviño. Quienes se mantienen en sus cargos son Cristina Pedrosa, Julián Espartero y Jesús Avezuela Cárcel.